

# 新型コロナウイルス感染予防 引き続きのご協力をお願いします

令和2年6月22日

世田谷区 保育部

新型コロナウイルス感染予防のための自粛のお願いの期間中、自宅での保育にご協力を頂きましたことに心よりお礼を申し上げます。

各保育所等では、清掃・消毒の徹底、手洗いの励行、職員のマスク着用など今まで以上に衛生管理に努めております。本格的な登園再開後、保育園の登園人数も増えて、新たな保育生活が始まりました。引き続き、感染対策の徹底に努めてまいります。

登園再開後には衛生管理の為に入室方法や支度等が変更になった園も多く、保護者の皆様にはご負担をおかけいたしておりますが、新型コロナウイルス感染予防のための新しい生活は今後もしばらくは続いていくものと思われまます。保護者の皆様の引き続きのご協力をよろしく申し上げます。

## 園で行っている感染症対策例

- ・入室時のアルコール消毒、保育室への保護者の入室制限。
- ・保育士のマスク着用。
- ・室内、玩具のこまめな消毒。
- ・室内換気、密を避けた室内遊具の設定。
- ・食事中の子ども同士の間隔を開けるため、時間差をつけての食事提供。
- ・保育室に午睡スペースを設けて分散するなど、広いスペースでの午睡。



など



保育園の敷地にも限りがあり

全ての保育園で同じ対応ができるわけではありません。

新生活が始まったといっても、子ども達にとって保育園は今までと変わらずお友達や先生と楽しく生活できる場所です。衛生管理で安心安全な場所であり、心から安らげる場所であり続けたいと願う保育士、調理員、看護師、用務等、様々な方々が日々奮闘を続けています。

これから夏の暑さも本格的になりますが、今年の夏はいつもの夏にも増して感染予防のため、様々な制限での保育となります。保育時間の短縮（午前帰りや、登降園時間の短縮等）、ご協力いただける日の自宅保育など、これからも引き続きご協力を賜りますようお願い申し上げます。

